

5 de febrero de 2008

## **La CHS y el MMA ejecutan 60 actuaciones de conservación y mantenimiento del cauce en la provincia de Alicante**

*Los trabajos tienen como resultado la limpieza de 95 kilómetros y 240 hectáreas de cauces, y la creación de 2 zonas recreativas.*

El Gobierno de España, ha ejecutado 60 actuaciones de conservación y mantenimiento del cauce del río Segura en la provincia de Alicante durante el periodo 2005-2007. El Ministerio de Medio Ambiente (MMA) y la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), han realizado una inversión de 2 millones de euros para la limpieza y acondicionamiento de 95 kilómetros y 240 hectáreas de cauces, y la creación de dos zonas recreativas.

En Guardamar, se han invertido 1.086.491,63 euros divididos en 12 actuaciones tales como la limpieza del tramo Rojales – Guardamar, de la desembocadura del río o el acondicionamiento socio recreativo de la Margen Derecha del antiguo cauce.

En Orihuela, la cantidad asciende a 436.284,27 euros repartidos en 17 actuaciones de diferente índole. Se han visto beneficiados la Rambla del Reguerón, el río Nacimiento en su curso y desembocadura, Cañada Hermosa, Cañada Matamoros y La Rambleta.

En Crevillente la inversión de 270.878,53 euros está reflejada en las 17 actuaciones en referencia a acondicionamiento del cauce de las ramblas del Pollo, de la Mangranera, Riolla y del Tendre, además de los barrancos del Bosh, de San Cayetano, Castellar y Amorós.

Otra inversión destacada en la provincia alicantina es la del Pilar de la Horadada, con 199.597,8 fraccionados en 7 actuaciones ejecutadas en el río Seco, la Rambla de Cañada Hermosa y la creación de una ruta ecoturística en una longitud aproximada de 6,1 kilómetros, aguas abajo del pinar de Campoverde.

En Albaterra la inversión total ha sido de 194.548,71 euros, repartidos en 4 actuaciones en la limpieza del río Algüeda y rambla Salada.

También se han realizado actuaciones en Algorfa, Alicante, Benejúzar, Benferri, Cox, Jacarilla, Redován, Torrevieja y Vitia.º